

# ねりまファンクラブ 29年12月

年の瀬も押し迫って参りました。皆様にはますますご健勝の事とお喜び申し上げます。いつも練馬デイサービスセンターをご利用いただきありがとうございます。皆様がお元気でデイサービスに通ってくださることを職員一同お待ちしております。

「ありのままのあなたを大切にします」  
練馬 2-24-3  
TEL 03(5984)1701  
練馬デイサービスセンター



平成 29 年 12 月 31 日から平成 30 年 1 月 3 日は年末年始の休業をいただきます。あらかじめ、ご了承ください。

## ❖ デイサービス前のイチョウが見ごろです ❖



11月に入り、総合グラウンドのイチョウやカエデが急に色づいてまいりました。送迎バスが往復するたびに、お客様より「きれいな色ね。」との声が上がっています。



## ❖ 活動のご紹介 ❖



近隣小学校との交流会



おやつ作り

[近隣小学校との交流会]近隣の小学校、幼稚園、保育園と定期的に交流会を行っています。子供たちを見ると、自然と笑顔が出てきますよ。  
[おやつ作り]ホットプレートやたこ焼き器などを使い、毎月楽しみながらおやつを作っています。これまでに、お好み焼きや白玉だんご、焼きそば、どら焼き、カステラなど、でき立てを召し上がっていただいています。

## ❖ 毎年恒例のミカンをいただきました ❖

南町小学校の生徒さんが、今年もミカンを届けてくださいました。小学校の校庭に毎年大きなミカンの実がなるのを、皆さんご存知ですか？ 1982年に、創立30周年を祝って13本の樹が植えられたのが始まりとのことです。先日、交流会に来られた生徒さんたちがメッセージを添えてくださいました。デイサービスの廊下に展示してありますので、是非ご覧になってくださいね。



## ❖ 防災訓練を実施しました ❖

練馬デイサービスでは、定期的に防災訓練を実施しています。今回は、屋内にて火事が発生したことを想定し、デイルームから玄関先までの避難の訓練に参加していただきました。今回の訓練には起震車が登場し、何名かのお客様には体験していただきました。お客様には防災頭巾をかぶっていただき、避難誘導後には職員による注意点などの説明に熱心に耳を傾けていらっしゃいました。



## ❖ 風邪・インフルエンザを予防しましょう ❖

今年も寒さの厳しい季節となり、体調不良でデイサービスをお休みされる方も増えています。「手洗い」と「うがい」「外出時のマスク」を心がけることで風邪やインフルエンザを防いで、元気にこの冬を乗り切りましょう。



咳が止まらない、いつもより体温が高い状態が長く続くなどの症状がありましたら、お早めに医療機関へ受診しましょう。



- \*ゲスト利用については随時受け付けております。担当：高水までご相談ください。
- \*デイサービスご利用に関しての相談・問い合わせはお気軽にご連絡をください。